

PENDIM

Cegah Banjir, Koramil 0602-08/Petir Bersihkan Saluran Irigasi Dan Lakukan Penghijauan

Aang Nopriyadi - SERANG.PENDIM.ID

Dec 9, 2023 - 05:54



Serang - Koramil 0602-08/Petir Kodim 0602/Serang melaksanakan kegiatan Karya Bakti (Karbak), pembersihan saluran irigasi sepanjang kurang lebih 200 (Dua Ratus) Meter dan penghijauan, melalui penanaman pohon keras sebanyak 25 pohon guna mencegah terjadinya tanah longsor, bertempat di Kampung Ranca Kamurang Desa Mekar Baru, Kecamatan Petir Kabupaten Serang Provinsi Banten, Sabtu (09/12/2023).

Komandan Koramil (Danramil) 0692-08/Petir Kapten Arm Takari menyampaikan bahwa, kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai upaya pencegahan dan mengantisipasi, terjadi banjir pada saat memasuki musim penghujan. Selain itu,

merupakan perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han), yang dilaksanakan jajaran Koramil sesuai petunjuk dari komando atas.

" Alhamdulillah, semangat masyarakat bergotongroyong dalam pekerjaan sosial, yaitu pembersihan sampah dan lainnya di saluran irigasi, sangat luar biasa. Sehingga proses Karya Bakti dapat selesai dengan cepat, juga pembersihan pun sudah maksimal," terangnya.

Lanjutnya, setelah saluran air tersebut sudah bersih dari sampah dan ranting ataupun rerumputan, kiranya masyarakat dapat menjaganya dengan sebaik mungkin. Dengan cara tidak membuang sampah sembarangan, ingat jangan sekalipun buang sampah dalam saluran irigasi.

" Dimana kegiatan ini secara rutin akan diselenggarakan oleh Koramil 0602-08/Petir, melibatkan Pemda dan masyarakat setempat. Harapannya setelah bersih, maka semua masyarakat akan dapat menjaga kebersihannya, dengan cara saling mengingatkan," ungkapnya.

Sementara itu, Suga salah seorang masyarakat Kampung Ranca Kamurang, mengucapkan terima kasih dan sangat senang bisa bekerjasama dengan TNI, membersihkan sampah dan menanam pohon untuk mencegah longsor.

" Harapan kami setelah saluran irigasi ini dibersihkan, maka seluruh masyarakat akan selalu bisa menjaga kebersihan, terutama tidak membuang sampah dibantaran irigasi," jelasnya.

(Pendim 0602/Serang)